



## Chronik



Am letzten Freitagabend wurden in Luzern die **Preisträger des Prix Lignum 2018** der Region Zentrum bekannt gegeben. Knapp ausserhalb der Medaillenränge rangiert wurde der 2017 realisierte Neubau der **Raiffeisenbank Unteriberg** (Aufnahme). Dennoch ist auch die «Anerkennung» eine Gratulation wert. Architekt des Neubaus war **Roman Hutter** (Architektur GmbH, Luzern). Die Holzbau-Arbeiten wurden von der Waldstatt Schreinerei und Zimmererei Unteriberg, der Holdener Schreinerei Oberiberg sowie der Schreiner Fuchs Unteriberg ausgeführt. Auf Rang 1 geschafft hat es das Bürogebäude S22 auf dem Areal Suurstoffi in Rotkreuz – notabene das erste Holzhochhaus der Schweiz. Im dritten Rang klassiert wurde der ebenfalls eindrücklich neue Aussichtsturm im Natur- und Tierpark Goldau. Mehr unter: [www.prixlignum.ch](http://www.prixlignum.ch).